



■ TIC

**Salamanca acoge la
Comisión Sectorial de la
CRUE sobre Tecnologías
de la Información**

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, inaugurará hoy las jornadas de la Comisión sectorial de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE-TIC), que se celebran en la Universidad de Salamanca. El objetivo del encuentro es estudiar conjuntamente las necesidades y aplicaciones de las tecnologías de la información y la comunicación en la gestión, la docencia y la investigación, proponiendo actuaciones y proyectos conjuntos.